



CRUCERO 5 DÍAS / 4 NOCHES - RÉF. SKL_PP

La magia de los mercados de Navidad por el Rin (puerto-puerto)

ESTRASBURGO - ESPIRA - RÜDESHEIM - COBLENZA - COLONIA - Estrasburgo(4)

En Nochebuena, en Alemania y Alsacia, los mercados navideños marcan el ritmo de las fiestas. En torno a las pequeñas casetas de madera se despliega un mundo de aromas dulces, tesoros artesanales y luces. Durante este crucero, tendrá la oportunidad de descubrir algunos de ellos, como Espira, Heidelberg —la ciudad del romance—, Rudesheim y su mercado navideño de las Naciones, y Coblenza, todo ello en un ambiente mágico.

Favorito : Rudesheim(1), con sus dulces melodías en el Museo de instrumentos musicales mecánicos y su Mercado navideño de las Naciones



LOS PUNTOS FUERTES

- Un crucero increíble por el Rin que combina cultura y la magia del Adviento
- LOS IMPRESCINDIBLES:
 - Heidelberg(1) y su mercado de Navidad, considerado uno de los más bonitos de Alemania
 - Coblenza (1) y la fortaleza de Ehrenbreitstein

PROGRAMA DE CRUCERO (5 DÍAS / 4 NOCHES)



Día 1 : ESTRASBURGO

Embarque a las 18 h. Presentación de la tripulación y cóctel de bienvenida. Animación nocturna a bordo.



Día 2 : ESTRASBURGO - ESPIRA(3) - Heidelberg - ESPIRA(3)

Mañana de navegación hacia Espira. Tarde libre en Espira o excursión opcional: Heidelberg y su mercado de Navidad. Salida en autocar hacia Heidelberg y visita de la ciudad y su castillo (exterior). Todos los artistas han inmortalizado Heidelberg, pero fueron sobre todo los románticos alemanes del siglo XIX quienes hicieron de Heidelberg un mito y una de las ciudades del Romanticismo. Tras una visita guiada por el casco antiguo, podrá disfrutar de tiempo libre para descubrir el encantador ambiente de su mercado navideño. Podrá disfrutar de un paseo invernal por Heidelberg, ya sea en la plaza del mercado con su gran pirámide navideña, en la plaza de la Universidad con su antiguo tióvivo o en Kornmarkt con su pequeño bosque invernal sacado de un sueño. Animación nocturna a bordo. Noche en Espira.



Día 3 : ESPIRA(3) - RÜDESHEIM

Mañana de navegación hacia Rudesheim. Por la tarde, excursión opcional: paseo en trenecito(2), visita al Museo de instrumentos musicales mecánicos de Rudesheim. Salida en trenecito(2) hacia el museo "Siegfrieds Mechanisches Musikkabinett", el primero de Alemania dedicado a los instrumentos musicales con memoria de datos. Desde la sutil caja de música hasta el titánico piano de concierto orquestal, nada menos que 350 instrumentos automáticos se reúnen aquí para formar una de las mayores y más bellas colecciones de los siglos XVIII al XX, expuesta en una superficie de más de 400 m². Tiempo libre en el mercado de Navidad. Pasee por la ciudad y descubra el mercado de Navidad de las Naciones en el centro histórico de Rudesheim. Recorra este mercado de estilo alemán y sus 120 casetas de madera y descubra sus productos artesanales únicos, ideas para regalar o también especialidades culinarias como las galletas sablés, el Weihnachtsgebäck y los pretzels. Regrese al barco paseando, bajando por la famosa Drosselgasse. Regreso a bordo para la cena. Noche libre por la famosa Drosselgasse. Encantadora callejuela repleta de tabernas. Noche en Rudesheim.



Día 4 : RÜDESHEIM - COBLENZA

Mañana de navegación por el valle del Rin romántico. El Rin, un río cargado de historia, fascina con sus numerosas leyendas, entre ellas la del Loreley y su famosa roca, con sus viñedos y sus numerosos castillos, que pueden verse a lo largo del recorrido por el agua. Por la tarde, excursión opcional: visita guiada de Coblenza y la fortaleza de Ehrenbreitstein. En el corazón de la pintoresca región del Rin y del Mosela, rodeada por los cuatro macizos del Rin, la ciudad de Coblenza ofrece a los visitantes un rico conjunto de monumentos culturales y edificios históricos. Suba en funicular a la fortaleza de Ehrenbreitstein para disfrutar de una magnífica vista de la ciudad, el Rin y el Mosela. Con vistas a la desembocadura del Mosela, la fortaleza domina el valle del Rin desde una posición de gran importancia estratégica. Tras la visita, tiempo libre para descubrir el mercado navideño de Coblenza. El tradicional mercado de Navidad de Coblenza tiene lugar en varias plazas, en el pintoresco ambiente del casco antiguo, con casetas de madera rústicas que desprenden el aroma del pan de jengibre, las almendras tostadas, la canela y el vino caliente. Noche de gala a bordo. Navegación nocturna a Colonia.



Día 5 : COLONIA - Estrasburgo(4)

Desayuno bufet a bordo. Desembarco a las 9 horas. Traslado disponible(4) en autocar hasta Estrasburgo. Fin de nuestros servicios.

Nuestros precios incluyen

crucero en pensión completa desde la cena del día J1 hasta el desayuno buffet del día J5 - bebidas incluidas a bordo (excepto menús especiales) - alojamiento en camarote doble con aire acondicionado, ducha y WC - entretenimiento - asistencia de nuestro animador a bordo - cóctel de bienvenida - noche de gala - seguro de asistencia/repatriación - tasas portuarias.

Nuestros precios no incluyen

bebidas de los menús especiales, bebidas tomadas con las comidas durante las excursiones o los traslados - seguro de anulación/equipaje - excursiones opcionales (se deben reservar y pagar a bordo o en la agencia) - transporte - gastos personales.

Acercamientos pre y post-embarque

Posibilidad de traslado en autobús(4) de Colonia a Estrasburgo.

Trámites

Documento nacional de identidad o pasaporte en vigor obligatorio. Los residentes fuera de la UE han de consultar con su embajada o consulado.

LO MÁS DESTACADO DE CROISIEUROPE

- **Pensión completa - BEBIDAS INCLUIDAS** en las comidas y en el bar
- Refinada cocina francesa - **Cena y noche de gala** - Cóctel de bienvenida
- **Wifi gratuito** a bordo
- Auriculares individuales durante las excursiones
- Presentación del comandante y de su tripulación
- Animación a bordo
- Seguro asistencia/repatriación
- Tasas portuarias incluidas

INFORMACIÓN IMPORTANTE

Por motivos de seguridad relativos a la navegación, la empresa y el capitán del barco tienen la facultad exclusiva de modificar el itinerario del crucero.

(1) Excursiones opcionales.

(2) El viaje en tren turístico está sujeto a condiciones meteorológicas favorables.

(3) La escala en Espira puede ser sustituida por Mannheim.

(4) Traslado a petición, con coste adicional, póngase en contacto con nosotros. Nuestros traslados están garantizados para un mínimo de 20 personas.

El abuso de alcohol es peligroso para la salud, beba con moderación.

EXCURSIONES

Día 2 1 Excursión (s)



Visita guiada de Heidelberg y de su castillo (exterior) *(Opcional)*

Clásica



Por la Tarde

Día 3 1 Excursión (s)



Rüdesheim : trencito y visita del museo de la musica *(Opcional)*

Duración : 02h00

Clásica



Por la Tarde

Día 4 1 Excursión (s)



Coblenza y la fortaleza de Ehrenbreitstein *(Opcional)*

Duración : 03h00

Clásica



Por la Tarde